



**教室から飛び出して自然を学ぼう！
水辺の楽校**

【10月7・8日・芦田川ふるさと広場】

東羽衣小学校、加茂小学校の4年生が芦田川ふるさと広場で環境学習を実施。自然を大切に、綺麗な川を保つ意識を持ってもらうため水生生物の観察や川の水の簡易水質検査を行いました。



**人生100年時代！夫婦生活も100年目めざして
金婚者祝賀会**

【10月13日・アプラたかいし】

50年の夫婦生活を過ごされた市内14組のご夫婦が参加。旦那様から奥様へ一輪のバラとメッセージカードが贈られました。感謝の気持ちを伝えられた奥様たちは照れながらも笑顔で喜んでいました。



**市民ぐるみで暴力追放
暴力追放高石市民大会を開催**

【10月14日・アプラたかいし】

あらゆる暴力を追放し、暴力や犯罪のない住みよいまちとなるように暴力追放市民大会を開催。大会の最後には高石市暴力追放推進協議会副会長の田中三和子さんが暴力排除に対する取り組みを継続することを宣言されました。



**見て！こんなに速く走れるよ！
加茂幼稚園で運動会！**

【10月16日・加茂幼稚園】

年長さんは幼稚園生活最後の運動会！一生懸命走る姿やメダルをもらった時の嬉しそうな表情から、子ども達の頑張る練習してきた成果が発揮できた！という達成感が感じられました！



**久々の賑わいに、あふれる笑顔
高師浜 REBOOT 2021**

【10月23日・旧市立図書館前】

会場には飲食や雑貨など色々なお店が出店され、市民による歌やダンスなどがステージで披露されました。また、高師浜の駅前では、地元自治会によるハマナリエ点灯式も行われ、大いに盛り上がりました。



**市民体育大会に代わる運動イベント
健幸ウォーキング**

【10月24日・浜寺公園 他】

体を動かす機会を作るため、市内のウォーキングコースを使ったイベントを開催！参加者はゴール時に粗品を笑顔で受けとっていました。歩く習慣を身に付け、コロナに負けない健康な体を作りましょう！